

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini tepat pada waktunya. Proyek akhir ini penulis sajikan dalam bentuk buku yang sederhana. Adapun judul tugas akhir, yang penulis ambil sebagai berikut, "**Apikasi Pendataan Pasien dan Pemesanan Obat di Poskesdes Desa Bengkel**".

Tujuan penulisan tugas akhir ini dibuat sebagai salah satu syarat kelulusan. Sebagai bahan penulisan diambil berdasarkan hasil penelitian (eksperimen), observasi dan beberapa sumber literatur yang mendukung penulisan ini. Penulis menyadari bahwa tanpa bimbingan dan dorongan dari semua pihak, maka penulisan tugas akhir ini tidak akan lancar. Oleh karena itu pada kesempatan ini, izinkanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Muhammad Barja Sanjaya , S.T., M.T., OCA. selaku Dosen Pembimbing 1 Tugas Akhir yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan dan dukungannya sehingga penulis mendapatkan pengetahuan yang lebih serta dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Bapak, Reza Budiawan , S.T., M.T. selaku Dosen Pembimbing 2 Tugas Akhir yang senantiasa juga untuk memberikan bimbingan, arahan dan dukungannya sehingga penulis mendapatkan pengetahuan yang lebih serta dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Orang tua,kakak,adik dan sanak saudara serta salah satu orang wanita yang selalu support selalu marah marah jika tidak mengerjakan dan semya yang tidak pernah lelah untuk selalu memberikan dukungan dan doa.
4. Sahabat terbaikku, dan teman-teman Sistem Informasi angkatan 2016 yang selalu bisa diandalkan dalam suka dan duka

Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh sekali dari sempurna, untuk itu penulis mohon kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan dimasa yang akan datang.

Akhir kata semoga tugas akhir ini dapat berguna bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Bandung, 16 Juli 2019



Widalan Sutrisno Surenggana